



# ゆいぐみだより

2019年12月  
尚徳福祉会 馬橋保育園



冬のパーティで歌う「ジングルベル」の歌詞をすっかり覚え、陽気に口ずさみながら遊ぶゆい組さん。クリスマスブーツやランチョンマット作りを通して、細やかな手先の作業も楽しんでます。一方戸外ではシippo取りゲームやドッジボールなどで思い切り身体を動かしたり、虫メガネで木の幹、落ち葉、石などをのぞき込んで感嘆の声をあげたりしています。「虫メガネでお日様を見たら絶対にダメなんだよ」と友だちにアドバイスし合う姿には、さらなる成長を感じました。

今月は歌や合奏など様々な表現遊びを友だちと一緒に楽しみ、年末年始の行事にも興味を持って取り組んでいけるよう、心がけていきたいと思ひます。

## 今月のわらい

- 寒さに負けず、戸外で様々な運動遊びを友だちと一緒に楽しむ。
- 友だちと思いや考えを伝え合いながら、一緒に活動を進める楽しさを味わう。
- 遊びの中で文字や数字に興味を持って、使おうとする。

## 今月の予定

- ★収穫したサツマイモで【干し芋作り】を行い、後日、干し芋を使ったクッキングを行います。
- ★年末に棚や靴箱を拭いたり、玩具や制作道具を整理整頓したりする大掃除を子どもたちと行う予定です。



## 「きょうは何の当番かな? ワクワクしちゃう!」

みんなが楽しみにしていた当番活動が始まりました。【お茶当番】【あいさつ当番】【テーブル拭き当番】【お絵描き当番】を、4つのグループが日替わりで担当するのです。あいさつ当番になったグループは「おはようございます。〇月〇日〇曜日の朝の会を始めます」と元気にあいさつ。お茶とテーブル拭き当番は昼食とおやつ時に活躍します。お昼寝時のお寝坊さんも、「おやつテーブル拭きだよ」と友だちに声かけられてスクッと起き上がります。お絵描き当番は「楽しかったこと、楽しみなこと」を絵に描いて紹介します。異色の当番ですが、自分の思いを言葉だけでなく絵でも伝えられるので、子どもたちに人気の【お当番】となったようです。

## 「一緒にお散歩行くから、手をつなごうね」

ちゅうりっぷ組さんと合同散歩に行きました。鬼ごっこの仲間に入れてあげたり、落ち葉や木の実探しを手伝って「はいどうぞ」と手渡してあげたり、優しい姿が見られました。帰園したときも靴や靴下を脱がせるなど、かいがいしくお世話するゆい組さん。「本当に助かったわ。ありがとう!」と2歳児クラス担任に声をかけられて、嬉しさいっぱいの子もたちでした。



## 12月生まれのお友だち

★おたんじょうび おめでとう★

